

Infos für Hochbegabte

Max-von-Laue-Gymnasium lädt zur Veranstaltung

KOBLENZ. Eltern von derzeitigen Viertklässlern können sich am Samstag, 31. Oktober, 10 Uhr, in der Aula der Schule für Hochbegabtenförderung/Internationale Schule am Max-von-Laue-Gymnasium in Koblenz über das Schulkonzept und Aufnahmeverfahren informieren. 80 Schüler in mittlerweile vier Jahrgangsstufen besuchen seit dem Schuljahr 2006/2007 die Koblenzer Schule, das einzige Gymnasium im nördlichen Rheinland-Pfalz, an

dem diese Schulform eingerichtet ist.

Ziel ist es, hochbegabte Mädchen und Jungen sowie Kinder mit einem speziellen internationalen Hintergrund eine angemessene Förderung zu ermöglichen. Die Eckpunkte des Schulkonzeptes sind Ganztagschulprinzip, Bilingualität, Schulzeitverkürzung und Zusatzangebote im musisch-künstlerischen, sprachlichen, mathematisch-naturwissenschaftlichen und sportlichen Bereich.